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  例会場五井グランドホテル 市原市五井 5584-1     事務局 0438-38-3535 

★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング それでこそロータリー 

★お客様  市原中央 RC 会長 大倉崇様  幹事 武田勲様   袖ヶ浦 RC 内藤芳夫様  津留三枝子様 

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 千葉精春  

 

今年度も残すところ一週間、2 回の例会となりました。 

今日はお客様としまして、袖ヶ浦 RC 内藤様ならびに津留様、市原中央 RC の大倉会

長ならびに武田幹事にお起こし頂きました。内藤様は次年度会長です。袖ヶ浦 RC さ

んには 3 月の合同例会、またその直後の貴クラブの東京電力袖ヶ浦火力発電所内で

の観桜会には私共クラブから 5 名ほど参加しお世話になりました。市原中央 RC の大

倉会長、武田幹事さんにおかれましては一年間大変お疲れ様でした。 

昨年 8 月のホテル・ニューオータニ幕張での合同例会では大変お世話になりました。 

さて、会員の皆様、財団の年次寄付の件ですが、全会員のご賛同を頂きまして、100%PHF クラブに認証されるべく手続き

をいたします。常澄ロータリー財団委員長に感謝申し上げます。 

尚、財団についてですが、今年度すなわち 2009 年 7 月より、今までのクレジット（正式には据え置きクレジット）と呼ばれて

いたのは「認証ポイント」と名称変更となり、また、ポイントの移譲は、今までは 500pts からでしたが 100pts から可能となり

ました。そのために今回の白鳥さんの個人認証ポイントならびにクラブ認証ポイント移譲により 100%PHF クラブを目指すこ

とができました。 

★ 幹事報告 幹事 泉水孝夫 

 

１．本日と来週のクラブ協議会についてですが、各小委員会の委員長さんにも本年

度の活動報告を発表して頂きます。発表内容については、クラブ活動報告書に

掲載いたしますので、平野委員長さんまで原稿を送ってください。 

よろしくおねがいします。 

２．『口蹄疫被害救援支援金について－送金のご報告－』がガバナー事務所より届

いて居ります。会員１名あたり 100 円の義援金で送金金額は 289,100 円という報

告が届いて居ります。 

３．里山よくし隊（地域社会貢献基金支援事業）より以下の品々が届いて居ります。 

ご希望の方は、ニコニコボックスに寄付頂き、お持ち帰りください。 

①竹の花瓶 ２つ  ②おもちゃ １つ  ③竹酢液 ２本 

★ 委員会報告 

●国際奉仕委員会 山本委員長 

 

活動計画の基づき以下の活動を行いました。 

１．マレーシアＰＪ･ＲＣ 短期学生交換プログラム 学生の受け入れ 

（2009 年 12 月 10 日～20 日） 

２．ロータリー財団寄付の実施 

３．米山記念奨学会委員会への協力 

４．2790 地区青少年交換委員会が主催する長期派遣留学生に市原中央高校より 

1 名決定される。（カウンセラー：千葉会長） 

５．クラブフォーラム夜例会にて、「ＰＪ・ＲＣとの学生交換プログラム」、「ロータリー財

団寄付」のテーマについて話し合い、意見交換、情報の共有化ができました。 



●国際交流小委員会 山本委員長    

マレーシアＰＪ・ＲＣとの短期学生交換プログラムについて 

今年度は受け入れ年度でした。 

2009 年 12 月 10 日～20 日（11 日間）の日程で 14 歳～17 歳の 5 名の学生を受け入れました。（詳細は下記参照） 

12 日には市原中央高校のインターアクトクラブとの交流、13 日には例会に参加、そして市長を表敬訪問しました。 

会員の皆様には、家庭での受け入れ、また職場訪問や案内など、ご協力を頂きありがとうございました。 

また、『いちはら国際交流協会ニュース』に、その模様が掲載されました。 

 

● 職業奉仕委員会 始関委員長 

ロータリーは人生哲学であり「人間形成の場」であるととらえ、職業における倫理基準の向上を目的とし、当クラブの先

輩会員の経験に裏打ちされた得難い体験談から、人生と経営の哲学を学ぶ機会とする。（入会歴五年未満の会員対象） 

具体的活動として 

※「職業奉仕月間」に因み、 ※工場見学 11 月 4 日 ライオン千葉工場見学   27 名参加 

事業は単に企業の利潤を生む利益至上主義だけでなく世の人々を幸せにするためにあることを踏まえ・・ 

主として事業経営における「利己と利他との調和」をテーマとした炉辺会の開催      

第一回「炉辺会談」２１年 10 月 14 日   

講師 赤星会員から 

創業時から今日に至るまでの事業承継及び転換時の決断, 経営方針、経営技術等の苦労談を裃を脱いで、お話し頂き

ました。 

第２回「炉辺会談」２２年２月１０日に南山会員   

[利己と利他の調和をはかる事業経営]  

創業から現在に至る事業戦略と経営技術等、財務諸表を用いて具体的にお話しをいただいた。 

第三回「炉辺会談」  ４月１４日 

「創業から今日の成功へのエッセンス・景気予測と対応について」  三宅会員、宮地会員、西村会員  

「山本会員レポート」 金融機関とのつきあい方 

各回とも懇談の場において事業経営での課題や抱えている悩み等について、その取り組み、解決方法を話し合った。一

方先輩会員については、事業継承を舌経験から、現在の若者の志向や考え方について大変参考になった。 

●会報・広報小委員会 平野委員長 

活動報告書 市原 RC の活動を会員の皆様また、一般の方々に知っていただくよう会報、ホームページで例会内容等を 

紹介してまいりました。 



№2 

 

● 会員増強小委員会上條委員長 ● 親睦活動小委員会岡本委員長・福原会員 ● SAA 加藤会員 

   

● ﾛｰﾀﾘｰ情報小委員会藤谷委員長 ● 職業奉仕委員会 始関委員長 ●社会奉仕委員会 小川委員長 

   

● 社会奉仕小委員会角谷委員長 ● 新世代育成小委員会 齋藤委員長 ● ﾛｰﾀﾘｰ財団小委員会 常澄委員長 

   

★ニコニコ・Ｓｏｒｒｙボックス 

市原中央 RC  大倉崇 様  武田勲様 

1 年間お世話になりました。 

市原中央 RC  大倉崇 様 

 

市原中央 RC  会長 大倉崇 様 

今日で 3 回目の市原 RC の例会です。  

夏の合同例会 幕張までありがとうございました。 

ローターアクトを発足いたしました。 

これからもご指導、ご鞭撻よろしくお願いいたします。 

千葉会長・泉水幹事 

市原中央 RC 会長 大倉崇様  幹事 武田勲様   袖ヶ浦 RC 内藤芳夫様  津留三枝子様  

ようこそいらっしゃいました。 ご出席ありがとうございます。 

★ 出席報告  

前々回 75.5％ 本日出席 36 名  欠席 9 名 本日出席率 80％ 


